



# **MEMORIA**

**Federación Argentina de Tiro con Arco**

**Ejercicio 2025**

**Correspondiente al período  
01 de julio de 2024 al 30 de junio de 2025**



## MEMORIA DEL EJERCICIO CORRESPONDIENTE AL

### PERÍODO 1 DE JULIO DE 2024 AL 30 DE JUNIO DE 2025

Señores presidentes y representantes de instituciones asociadas a la Federación Argentina de Tiro con Arco - FATARCO, nos dirigimos a ustedes en un nuevo cierre de ejercicio, con motivo de presentarles la siguiente memoria que refleja en forma resumida las acciones y acontecimientos vividos entre el 1º de julio del 2024 y el 30 de junio del 2025.

#### ❖ INSTITUCIONAL

En el aspecto institucional, la FATARCO realizó la Asamblea 2024 fuera de término por demoras administrativas. Una vez resueltas estas y analizando la altura del año, la CD resolvió realizar la misma en coincidencia con la Final Nacional de Aire Libre que le correspondía a la Zona CENTRO y era organizada por el CUDA. A la misma asistieron un total de veinticuatro (24) instituciones de las cuales veinte (20) eran de carácter ACTIVO y cuatro (4) ADHERENTES, agradecemos a los participantes de este acto que demuestra el interés y la pluralidad de visiones que se mueven dentro de la federación.

Al comenzar esta gestión de la cantidad de clubes afiliados en forma directa o indirecta era de 145, durante el transcurso de este año realizaron el alta 13 clubes y 1 federación provincial, al mismo tiempo se dio de baja seis (6) instituciones. Es por esto que hoy conforman la nómina de la FATARCO un total de 152 clubes al cierre de este ejercicio, entre instituciones activas y adherentes; y tres (3) federaciones provinciales los que marca un nuevo récord de conformación de la masa societaria de la federación.

Asimismo, también fue récord la cantidad de matriculados para la temporada 2025, llegando a la cantidad de 2800 entre arqueros, entrenadores y jueces.

El crecimiento también se refleja en la cantidad de torneos que conforman un calendario muy colmado y competitivo. Para la temporada 2025 se esperan desarrollar un total de 163 torneos entre homologatorios, rankeables y Finales Nacionales, distribuidos de la siguiente forma:

- Aire Libre: 79 competencias
- Sala: 50 competencias
- Campo: 19 competencias
- 3D: 15 competencias

Es aquí donde queremos felicitar a las instituciones que tomaron la responsabilidad de organizarlas, y en su nombre a cada uno de los clubes que eligen realizar torneos y de esta forma ser la base en la que se sustenta el ecosistema de competencias nacionales de todas las disciplinas.

Las Finales Nacionales del 2024 se realizaron en las siguientes sedes:

- **Copa Argentina Juvenil** (Zona LITORAL)  
Tiro con Arco Paraná – Paraná, Entre Ríos el 14 de julio.



- **Final Nacional de SALA** (Zona NORTE)  
Aero Club Río Cuarto – Rio Cuarto, Córdoba del 17 al 18 de agosto.
- **Final Nacional de 3D** (Zona SUR)  
Círculo Bahiense de Arquería – Monte Hermoso, Buenos Aires del 26 al 27 de octubre.
- **Final Nacional de CAMPO** (Zona PATAGONIA)  
Club de Tiro con Arco Petroquímica – Comodoro Rivadavia, Chubut 16 al 17 de noviembre.
- **Final Nacional de AIRE LIBRE** (Zona CENTRO)  
Club Universitario de Arquería - CABA del 7 al 8 de diciembre.

Asimismo, y consolidando lo hecho en años anteriores, la federación nacional afrontó la organización de 3 eventos internacionales para el período en revisión:

- **World Ranking Event Iguazú 2024** (Iguazú, Misiones del 3 al 7 de septiembre 2024)  
En este torneo participaron de 193 deportistas de 13 países y 50 clubes nacionales. Entre los países presentes estuvieron Argentina, Bahamas, Bolivia, Brasil, Chile, Colombia, Costa Rica, Ecuador, Islas Vírgenes Estadounidenses, Paraguay, Puerto Rico, Uruguay y Estados Unidos. Argentina lideró el medallero con 18 medallas, seguida por Brasil y Ecuador. En las categorías mayores, los locales Patricia Ríos y Matías Abrodos ganaron el oro en arco raso. En arco recurvo, la arquera Sophia Soares Pinheiro de Brasil, se llevó el oro en la categoría de mayores, mientras que su compatriota Marcus D'Almeida se consagró en la rama masculina. En arco compuesto, la leyenda colombiana Sara López se coronó campeona en la categoría femenina, mientras que Gustavo Ruiz del club costarricense Occidente, venció a Jean Pizarro de Puerto Rico por el oro.

- **WAA Training Camp** (CABA del 23 al 28 de septiembre 2024)  
Campamento de entrenamiento para arqueros juveniles, donde participaron deportistas de Bahamas, Bolivia, Costa Rica, El Salvador, Guatemala, Paraguay, Perú, Uruguay, Venezuela y Argentina.

Las sesiones de trabajo fueron conducidas por los entrenadores Juan René Serrano de México y Roberto Hernández de El Salvador, con el apoyo de los técnicos Darío Noriega de Guatemala y los locales Gabriel Martí y Mauro de Mattía.

Este campamento estuvo centrado en la preparación de los deportistas Sub-21 para competir en el segundo clasificatorio de Juegos Panamericanos Junior y en los propios Juegos que tendrán lugar en Asunción, Paraguay, en agosto del 2025.

- **Junior Pan Am Games Second Qualifier** (CABA del 19 al 23 de marzo 2025)  
El segundo y último torneo clasificatorio a los Juegos Panamericanos Junior se celebró en Buenos Aires del 19 al 23 de marzo. Noventa y nueve arqueros de Argentina, Bahamas, Bermudas, Bolivia, Brasil, Canadá, Chile, Colombia, Cuba, República Dominicana, Ecuador, El Salvador, Guatemala, Guyana, Honduras, Islas Vírgenes Estadounidenses, Jamaica, Paraguay, Perú, Puerto Rico, Trinidad y Tobago, Estados Unidos y Venezuela.



Las pruebas de recurvo por equipos asignaron los primeros puestos. Entre las mujeres, Brasil se alzó con el primer lugar y aseguró dos plazas.

Sorprendentemente, la pareja salvadoreña, que se clasificó en el quinto puesto, derrotó a Argentina, primer cabeza de serie, en semifinales y obtuvo su boleto a Asunción.

No hubo sorpresas en los equipos masculinos de recurvo. Colombia, aseguró sus dos plazas para los Juegos, mientras que la pareja argentina derrotó a Canadá y Ecuador en cuartos y semifinales, respectivamente, y también clasificó.

La clasificación por equipos en la división de compuesto se asignó únicamente en la prueba por equipos mixtos. Había dos plazas en juego. Estados Unidos y Ecuador obtuvieron los cupos para los Juegos Panamericanos.

Las plazas de recurvo masculino fueron para Ecuador, Bolivia, Cuba, Venezuela, Estados Unidos, El Salvador y República Dominicana. Se otorgó una plaza por invitación a Puerto Rico.

Dos jóvenes ecuatorianas de arco recurvo obtuvieron los puestos 1 y 2, pero solo se asignó un lugar por país. Los puestos restantes fueron para Bermudas, Guatemala, Argentina, Chile, Estados Unidos y Venezuela. Cuba obtuvo un lugar por invitación.

Solo hubo tres puestos disponibles en cada una de las categorías de compuestos. Guatemala, Venezuela y Bahamas obtuvieron los puestos para sus países. El lugar por invitación fue para Argentina.

Dos cubanas compitieron por la medalla de oro en compuesto femenino, aunque solo una posición fue para la isla caribeña.

De esta forma, la FATARCO sigue apostando al desarrollo competitivo regional.

### **COMITÉ TECNICO**

Durante el segundo semestre del 2024 se realizó una reestructuración de este comité fundamental de la federación, que quedó a cargo de la Lic. Paula Gergo.

Este equipo técnico está conformado por un grupo entrenadores e idóneos, con la finalidad de establecer una estructura estratégica que abarque los diversos niveles técnicos del tiro con arco, tanto en la categoría recurvo como compuesto. El objetivo es garantizar un orden óptimo desde los primeros pasos en los clubes deportivos hasta el acceso al ámbito de representación nacional, incluyendo la participación en selecciones nacionales oficiales. Nos enfocamos no solo en el desarrollo técnico de los atletas, sino también en brindar el soporte necesario a los entrenadores responsables de guiarlos en su crecimiento y excelencia deportiva.

Al comienzo del ejercicio, el Comité Técnico quedó conformado de la siguiente forma:

### **CUERPO TECNICO**

- Gerente Técnico de Selecciones: Lic. Paula Gergo
- Entrenador Nacional Recurvo: Mauro De Mattia
- Entrenador Nacional Compuesto: Gabriel Martí
- Entrenador Nacional Tiro Adaptado: Diego Llorden

### **AREA DESARROLLO**

- Escuelas de Iniciación: Gisela Yubrin
- Desarrollo al Alto Rendimiento: Mariano Moro
- Transición al Alto Rendimiento: Damián Otero



## **AREA DE FORMACIÓN**

- Mariano Moro
- Mauro De Mattia
- Gabriel Martí

## **AREA JUEGOS NACIONALES**

- Coordinador: Román Campos

En el mes de mayo del 2025, el entrenador Gabriel Martí renunció a su cargo por motivos personales

Con este contexto, el **Cuerpo Técnico** se enfocó en la preparación de los arqueros nacionales para las competencias del segundo semestre del año 2024 y del primero del 2025.

### **• Concentración de Categorías Sub-15 y Sub-18**

Destinado a arqueros recurvos y compuestos, se desarrolló en La Punta, San Luis del 20 al 22 de agosto del 2024. Con la participación de 26 arqueros, 16 entrenadores invitados y 5 Oficiales FATARCO.

### **• Campamento de Entrenamiento Panamericano Sub-21**

Destinado a arqueros recurvos y compuestos, se desarrolló en CABA del 22 al 28 de septiembre de 2024. Con la participación de 35 arqueros de 10 países del continente americano, 12 entrenadores y 2 oficiales de World Archery.

### **• Concentración Grupo ELITE Sub-21 y selectivo para 2º Clasificatorio Panamericano**

Destinado a arqueros recurvos y compuestos, se desarrolló en CENARD, Ciudad Autónoma de Buenos Aires, del 28 de enero al 2 de febrero de 2025. Con la participación de 17 arqueros y los 3 entrenadores FATARCO.

### **• Concentración Grupo ELITE Sub-18 y Sub 15**

Destinado a arqueros recurvos y compuestos, se desarrolló en Chajarí, Entre Ríos, del 28 de enero al 2 de febrero de 2025. Con la participación de 15 arqueros y los 2 entrenadores FATARCO.

### **• Concentración ENTA Sub-15 y Sub-18 previo Campeonato Sudamericano**

Destinado a los 15 arqueros recurvos y compuestos que participarán de esta competencia, se desarrolló en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires, del 2 al 10 de marzo del 2025 con los entrenadores nacionales de la categoría.

### **• Concentración ENTA/ Grupo Elite Sub-21**

Destinado a los arqueros recurvos y compuestos previa a la realización del 2º Clasificatorio para los Juegos Panamericanos de la Juventud 2025. Participarán 20 arqueros de la categoría junto a los entrenadores nacionales. Se desarrollará del 9 al 14 de marzo del 2025, alojándose en el Hotel ramada y/o CENARD y entrenando en el campo de tiro del CUDA, sede del torneo panamericano.

### **• Concentración Grupo ELITE Sub-15 y Sub-18**

Destinado a los arqueros recurvos de esas categorías, se desarrolló en la ciudad de La Rioja del Ciudad Autónoma de Buenos Aires, del 19 al 22 de junio del 2025. Participaron 18 arqueros con los entrenadores nacionales de la categoría, Mariano Moro y Gisela Yubrin.



### **Concentración Grupo Elite Sub-21 y SENIOR**

Destinado a arqueros recurvos y compuestos de esas categorías, se desarrolló en Rosario, Santa Fe del 9 al 12 de junio del 2025. Con la participación de 39 arqueros, estuvo a cargo de los entrenadores Mauro De Mattia, Damián Otero y Gisela Yubrin.

El **Área de Juegos Nacionales** coordinó la carga de resultados y clasificaciones de las etapas provinciales para los Juegos Nacionales Evita, y se encargó de la organización de este evento en el Tiro Federal Mar del Plata por tercer año consecutivo.

Por último, el **Área de Formación** desarrolló el Curso de Entrenadores Nacionales para el 2025 que al cierre del ejercicio había convocado a 76 participantes.

### **TIRO ADAPTADO**

En 2024, por primera vez en la historia de FATARCO, el tiro adaptado tuvo sus primeros campeones nacionales tanto en la modalidad de Sala como de Aire Libre. Los siguientes son los primeros campeones nacionales argentinos de Tiro con Arco Adaptado:

#### **Campeones Nacionales de Sala 2024**

- Nahuel Speranza Méndez: Campeón Nacional - Recurvo Masculino Open
- Pablo Ezequiel Fernández: Subcampeón Nacional - Recurvo Masculino Open
- Eduardo Torresi: Campeón Nacional - Compuesto Masculino Open.

#### **Campeones Nacionales de Aire Libre 2024**

- Nahuel Speranza Méndez: Campeón Nacional - Recurvo Masculino Open
- Jonatan Odriozola: Subcampeón Nacional - Recurvo Masculino Open
- Albina Torres: Campeona Nacional - W1 Femenino
- Eduardo Torresi: Campeón Nacional - Compuesto Masculino Open

En este mismo período, también se hicieron tres campamentos para la categoría, del 6 al 9 de julio 2024 en Chajarí (Entre Ríos), para las categorías V1, V2 y V3; del 17 al 23 de septiembre 2024 en el CENARD (CABA) para las divisiones OPEN; y finalmente, del 10 al 13 de marzo del 2025 en San Luis, para los V1, V2 y V3.

Por último, se gestionó con la World Archery, la posibilidad de que en el mes de septiembre pudiera venir una clasificadora internacional para realizar la clasificación nacional de los arqueros adaptados argentinos. Por lo que más de una decena de ellos podrán exceder por primera vez a esta tan necesaria instancia que los habilite para compartir a nivel local y a clasificar a eventos internacionales.

Todos los arqueros incluidos en estas categorías tuvieron bonificadas sus matriculas federativas al 100 % para la temporada 2025, tal como sucediera en la temporada anterior.

Lamentablemente, esta categoría no estuvo incluida en los Juegos Nacionales Evita por recortes presupuestarios de la Subsecretaría de Deportes de la Nación.



## **JUEGOS NACIONALES EVITA**

Para la realización de la instancia nacional de los Juegos Evita (JNE) edición 2024 en la disciplina Tiro con Arco, la Secretaría de Deportes de la Nación convoca a la Federación Argentina de Tiro con Arco para llevarlo adelante.

La coordinación de este evento recayó nuevamente en las manos de Román CAMPOS y su equipo conformado por Víctor Adrián CARAMELLO, Florencia GOMEZ, Darío MERICHELI, Jorge Pousa, Lautaro Pousa Y Bernardo VECA; contando además con la inestimable colaboración del Tiro Federal Mar del Plata y del presidente de la subcomisión de tiro con arco el mismo, Fernando TABELLA.

La competencia se desarrolló con el reglamento actualizado, fijándose la distancia de tiro a 15 metros y el tamaño de blanco de 122 cm reducido de 6 zonas.

La instancia nacional de los Juegos Evita se llevó adelante desde el lunes 04 al sábado 09 de noviembre de 2024, en las instalaciones del Tiro Federal Mar del Plata. De la misma participaron deportistas de

En este evento, en que el Tiro con Arco se presentaba por tercera vez, se hicieron presentes 17 distritos. Ellos fueron: Santa Fe, Chubut, Catamarca, Santa Cruz, Ciudad Autónoma de Buenos Aires, Misiones, Córdoba, Tierra del Fuego, Corrientes, Entre Ríos, Mendoza, Neuquén, Rio Negro, Salta, San Juan, Tucumán y San Luis.

El Tiro Federal Mar del Plata fue nuevamente la institución seleccionada para desarrollar el Tiro con Arco en la instancia nacional de los JNE. Estas instalaciones brindaron las comodidades requeridas para la ocasión, no siendo necesario movilizar equipamiento desde Bs. As. Así mismo, es destacable el acompañamiento que brindaron los integrantes de esta institución hacia el equipo de trabajo de la organización, como así también, a deportistas que requirieron equipamiento, situación que se repitió en reiteradas ocasiones.

## **COMITÉ DE CAMPO & 3D**

Este comité, coordino en el primer semestre del 2024 los evaluatorios para la participación argentina en el mundial de Campo (Canadá) y 3D (Eslovenia).

En el **World Archery Field Championships 2024 - Lac La Biche (CANADA)**, que se realizó del 16 al 22 de septiembre del 2024, participaron los siguientes 8 arqueros argentinos:

1. Carlos Federico Salvetti Lernoud (compuesto masculino)
2. Lucas Mercado Luna (compuesto masculino)
3. Claudia Noemí Carcacha (raso femenino)
4. Alberto Pinto (raso masculino)
5. Pedro Ariel Sosa (recurso masculino)
6. Cristian Domingo Genzano (recurso masculino)
7. Maximiliano Kaniuka (recurso masculino)



8. Juan Otoniel Hernández (barebow masculino Sub-21)

Fue muy destacada la actuación de Claudia Carcacha en Barebow Femenino, quien obtuvo la medalla de plata en su división individual, quien ademas obtuvo una plaza para Argentina en los World Games Chengdu 2025, que por decisión unánime de la CD fue otorgada en forma nominal a dicha arquera.

Detalles de los resultados generales: <https://www.ianseo.net/Details.php?told=19464>

En el **World Archery 3D Championships 2024 - Mokrice (ESLOVENIA)** que se disputó entre el 30 de septiembre y el 6 de octubre, hubo 11 representantes nacionales, que fueron los siguientes:

1. Guillermo López (longbow masculino)
2. Agustín Pazos (longbow masculino)
3. Pablo Jonte (longbow masculino)
4. Andrés Grippo (tradicional masculino)
5. Lucio Saldívía (tradicional masculino)
6. Gabriel Rivas (tradicional masculino)
7. Ailén Pina (tradicional femenino)
8. Claudin Guiroux (compuesto femenino)
9. Mónica Villarreal (barebow femenino)
10. Alberto Pinto (raso masculino)
11. Ángelo Petrelli (raso masculino)

Detalles de los resultados generales: <https://www.ianseo.net/Details.php?told=19624>

En el ámbito nacional, le tocó fiscalizar la realización de la **Final Nacional 3D**, organizada en Monte Hermoso por el Círculo Bahiense de Arquería entre el 25 y el 27 de octubre y en donde participaron 145 arqueros de todo el país, lo que constituye un récord absoluto para la disciplina. Detalles y resultados en: <https://www.ianseo.net/Details.php?told=19470>

También estuvo a cargo, los días 16 y 17 de noviembre de 2024, del control de la **Final Nacional de Campo** organizada en Comodoro Rivadavia la por el club Petroquímica con 88 participantes. Además, se organizó una clínica para arco compuesto libre para los inscriptos a esa final, dictada por los integrantes de la selección de campo que nos representó en Canadá.

Detalles y resultados en: <https://www.ianseo.net/Details.php?told=20240>

Ya en 2025 colaboraron con actualización de las Normas FATARCO, determinaron las condiciones para conformar las Selecciones 2026 de Campo y 3D; redactaron una propuesta de modificación al reglamento internacional a ser tratada en la Asamblea Anual de World Archery y establecieron los evaluatorios para conformar las Selecciones de CAMPO y 3D con vistas al Campeonato Panamericano de Campo 2025, San Cristóbal de las Casas (MEXICO) y al Campeonato Panamericano 3D 2025, Puerto Varas (CHILE).

Estos evaluatorios incluyeron además las categorías para conformar la Selección de Campo 50+ y Sub-21 para el Campeonato Panamericano de Campo 2025.



En el mes de febrero, se realizó una renovación en la conformación del Comité de Campo & 3D, quedando a cargo de Leandro Cataldo y Agustín Pazos, integrantes de la actual Comisión Directiva de FATARCO; completándose con los deportistas Lucas Mercado Luna, Diego Etcheverry y Ángelo Petrelli.

Tambien se anunció la creación de grupo de colaboración de 12 miembros representantes de las cinco regiones de FATARCO, que serán receptores de nuevas ideas para las disciplinas y que propondrán las posibles soluciones. Sus integrantes son: Miguel Dobarro, Guillermo López, Federico Salvetti, Miguel Martí, Cristian Genzano, Eduardo Gandolfo, Adrián Antunes, más los miembros del comité

Los días 23 y 24 de marzo de 2025 se llevó adelante el torneo 3D selectivo organizado por CBA en colaboración por TF Pigüé, con doble jornada de clasificación (24 + 24) más eliminatorias, con la participación de 128 arqueros.

Concluida la competencia quedó determinado el siguiente equipo para el Panamericano 3D 2025:

**Compuesto Masculino:**

TITULARES: Lucas Mercado Luna - Juan Andrés Lettieri - Eduardo Gandolfo.

SUPLENTES: Paolo Giorgi - Sebastián Barrutia – Federico Salvetti Lernoud.

**Compuesto Femenino:**

TITULARES: Claudine Gireaux – Yesica Genta.

**Longbow Masculino:**

TITULARES: Agustín Pazos – Guillermo López – Elías Gurrea.

**Longbow Femenino:**

TITULARES: Verónica Verdún – Carina Vitali.

**Tradicional Masculino:**

TITULARES: Gabriel Rivas – Gonzalo Seffino – Mariano Affif.

SUPLENTES: Miguel Prat – Juan Carlos Rodríguez – Gonzalo Filgueira – Lucio Saldivia – Nicolás Ripa - Pablo Rosales.

**Tradicional Femenino:**

TITULARES: Ailen Pinna – Natalia Minoretti.

**Raso Masculino:**

TITULARES: Yevheniy Vdovitchenko – Sergio Kobalenko – Jorge Larsen.

SUPLENTES: Victor Urbani – Jorge Oscar Rodriguez – Diego Etcheverry.

**Raso Femenino:**

TITULARES: Villarreal, Mónica

Del 19 al 20 de abril del 2025 se realizó el torneo de campo selectivo organizado por Aero Club Río Cuarto, con doble jornada de clasificación (24+24) más eliminatorias con una participación



de 79 arqueros. De ese selectivo, resultaron clasificados al Campeonato Panamericano de Campo 2025 los siguientes arqueros:

- **Compuesto Masculino**: Lucas Mercado Luna y Federico Salvetti Lernoud
- **Longbow Masculino**: Facundo Nahuel Rico
- **Longbow Femenino**: Verónica Verdún
- **Tradicional Masculino**: Juan Carlos Rodríguez y Miguel Prat
- **Tradicional Femenino**: Natalia Minoretti y Carolina Escalada
- **Raso Masculino**: Yevheniy Vdovitchenko, Alberto Pinto y Nicolas Lemos
- **Raso Femenino**: Carcacha, Claudia y Villarreal, Mónica
- **Compuesto Masculino 50+**: Martín Raúl Cardozo, Guillermo Bratovich y Néstor Ciccone
- **Recurvo Femenino 50+**: Lidia Ferro
- **Recurvo Masculino 50+**: Cristian Genzano
- **Raso Masculino 50+**: Fernando Valente

Por último, se incorporaron nuevas figuras a las ya existentes en la federación con el disponible de la recaudación del fondo de reposición más la venta de algunas figuras con muchos años de uso. Las últimas adquisiciones fueron:

- |                 |                  |
|-----------------|------------------|
| • Buitres:2     | • Perdiz: 4      |
| • Zorritos: 2   | • Caracoles: 4   |
| • Gallinetas: 4 | • Lobo: 1        |
| • Mandriles: 2  | • Puma: 1        |
| • Gatos: 4      | • Buhos: 4       |
| • Pulpos: 4     | • Lobo echado: 1 |

El inventario de figuras 3D de la Federación, asciende al 30 de junio de 2025 a 102 animales, estando en el máximo histórico.

### ❖ **SELECCIONES NACIONALES**

Las selecciones nacionales de aire libre, se fueron conformando desde finales del 2024 según lo establecido oportunamente, con el objetivo de participar en las cinco competencias establecidas en la planificación técnica para el período en revisión.

- Juegos Olímpicos – París 2024 (Paris, Francia)
- World Ranking Event – Iguazú 2024 (Misiones, Argentina)
- South American Youth and Masters Championships 2025 (Santiago de Chile, Chile)
- 2º Clasificatorio Juegos Panamericanos Junior 2025 (Buenos Aires, Argentina)
- South American Open Championships 2025 (Medellín, Colombia)

Con dichas selecciones se fue trabajando en forma diferenciada, dependiendo la especialidad, la disponibilidad de lugar óptimo y los diferentes objetivos.



## ❖ COMPETENCIAS INTERNACIONALES

Durante el desarrollo del ejercicio 2024/2025, las selecciones nacionales que participaron de estas cinco competencias internacionales, lograron los siguientes resultados:

### ❖ Juegos Olímpicos París 2024

Paris, Francia del 24 de julio al 4 de agosto

<https://www.ianseo.net/Details.php?told=19201>

- JAJARABILLA, Damián: RECURVO MASCULINO: **52º puesto en clasificación**

Fue eliminado en 1/32 de final por Sadikov Amirkhon de Uzbekistan (13º clasificado)

### ❖ World Ranking Event – Iguazú 2024

Misiones, Argentina del 3 al 7 de septiembre del 2024

<https://www.ianseo.net/Details.php?told=18542>

- JAJARABILLA, Mario Damián – RECURVO MASCULINO: **6º puesto**
- ARCA, Wanda – RECURVO FEMENINO: **6º puesto**
- NUNZI, Bruno Luca – RECURVO MASCULINO SUB-21: **2º puesto (PLATA)**
- PUEYO LOPEZ, Alma Fiorella – RECURVO FEMENINO SUB-21: **1º puesto (ORO)**
- GONZALEZ VARGAS, Oriana Gabriel - RECURVO FEMENINO SUB-21: **2º puesto (PLATA)**
- TONINA, Gabriel – RECURVO MASCULINO SUB-18: **3º puesto (BRONCE)**
- LUNEDI, Valentino – RECURVO MASCULINO SUB-15: **2º puesto (PLATA)**
- CHORVAT, Isabella Amanda – RECURVO FEMENINO SUB-15: **2º puesto (PLATA)**
- ALVAREZ, Juan Marcelo – RECURVO MASCULINO +50: **8º puesto**
- TAMBORINI, Liliana Alejandra – RECURVO FEMENINO +50: **2º puesto (PLATA)**
- NIKOLAJUK, Iván - COMPUESTO MASCULINO: **3º puesto (BRONCE)**
- GONZALEZ BRIOZZO, María Eugenia COMPUESTO FEMENINO: **3º puesto (BRONCE)**
- LUENGO SAAVEDRA Agustín - COMPUESTO MASCULINO SUB-21: **4º puesto**
- GONZALEZ Guillermina - COMPUESTO FEMENINO SUB-21: **2º puesto (PLATA)**
- ALCACER, Nicolás - COMPUESTO MASCULINO +50: **2º puesto (PLATA)**
- PIRILLO, María Alejandra - COMPUESTO FEMENINO +50: **1º puesto (ORO)**
- ABRODOS, Matías Valentín – BAREBOW MASCULINO: **1º puesto (ORO)**
- RIOS, Noris Patricia – BAREBOW FEMENINO: **1º puesto (ORO)**
- DELLA PENNA, Carlos María – BAREBOW MASCULINO SUB-15: **1º puesto (ORO)**
- CHELI, Lara – BAREBOW FEMENINO SUB-15: **3º puesto (BRONCE)**
- EQUIPO RECURVO MIXTO (Arca-Jajarabilla): **1º puesto (ORO)**
- EQUIPO RECURVO MIXTO SUB-21 (Pueyo López-Nunzi): **1º puesto (ORO)**
- EQUIPO RECURVO MIXTO SUB-15 (Chorvat-Lunedei): **1º puesto (ORO)**
- EQUIPO RECURVO MIXTO +50: (Tamborini-Álvarez): **2º puesto (PLATA)**
- EQUIPO COMPUESTO MIXTO (González Briozzo- Nikolajuk): **1º puesto (ORO)**



- EQUIPO COMPUESTO MIXTO SUB-21 (González-Luengo Saavedra): **2º puesto (PLATA)**

Además de estos representantes de la selección nacional, hubo un gran desempeño de muchos arqueros en representación de sus clubes ya que el torneo era de carácter abierto (open), lo que significó para muchos su primera experiencia en una competencia internacional de primer nivel.

#### ❖ South American Youth and Masters Championships 2025

Santiago de Chile, Chile del 11 al 15 de marzo del 2025

<https://www.ianseo.net/Details.php?told=21663>

- GIUDICE, María Luisina— RECURVO FEMENINO: **5º puesto OPEN / 7º puesto S.A**
- BARBIERI Thiago – RECURVO MASCULINO SUB-18: **6º puesto OPEN/ 9º puesto S.A**
- TONINA, Gabriel – RECURVO MASCULINO SUB-18: **9º puesto OPEN / 3º Puesto S.A**
- VIVAS, Leo Ezequiel— RECURVO MASCULINO SUB-18: **9º puesto OPEN / 9º Puesto S.A**
- GONZALEZ, Bianca— RECURVO FEMENINO SUB-18: **4º puesto OPEN / 9º Puesto S.A**
- CHORVAT, Isabella – RECURVO FEMENINO SUB-18: **5º puesto OPEN / 1º puesto S.A**
- PISANO, Giovanna – RECURVO FEMENINO SUB-18: **6º puesto OPEN / 7º puesto S.A**
- HERRERA OLIVA, Brisa – RECURVO FEMENINO SUB-18: **9º puesto OPEN / 9º Puesto S.A**
- LUNEDI, Valentino - RECURVO MASCULINO SUB-15: **1º puesto OPEN / 2º puesto S.A**
- AMADO, Lautaro - RECURVO MASCULINO SUB-15: **2º puesto OPEN / 1º Puesto S.A**
- SOTO, Rebeca— RECURVO FEMENINO SUB-15: **4º puesto OPEN / 4º puesto S.A**
- BIBE, Víctor Gabriel— RECURVO MASCULINO +50: **2º puesto OPEN / 1º puesto S.A**
- FACIO, Jorge Guillermo – RECURVO MASCULINO +50: **3º puesto OPEN / 2º puesto S.A**
- DOSIO Carlos – RECURVO MASCULINO +50: **9º puesto OPEN**
- SÁNCHEZ TERRERO Carlos – RECURVO MASCULINO +50: **9º puesto OPEN / 3º puesto S.A**
- ZAMBRANO Carlos – RECURVO MASCULINO +50: **9º puesto OPEN**
- FERRO Lidia Ester— RECURVO FEMENINO +50: **1º puesto OPEN / 2º puesto S.A**
- DE GIUSTI Claudia – RECURVO FEMENINO +50: **2º puesto OPEN / 3º puesto S.A**
- CAMPOS Jacqueline – RECURVO FEMENINO +50: **3º puesto OPEN / 1º puesto S.A**
- CAR Catalina— RECURVO FEMENINO +50: **4º puesto OPEN**
- GONZÁLEZ Gabriela Edith – RECURVO FEMENINO +50: **5º puesto OPEN**
- OLIVETO Sandra – RECURVO FEMENINO +50: **6º puesto OPEN**
- GIMENEZ María – COMPUESTO FEMENINO SUB-18: **5º puesto OPEN / 5º puesto S.A**
- MORENO Sebastián – COMPUESTO MACULINO SU-15: **3º puesto OPEN**
- SARMIENTO Douglas – COMPUESTO MASCULINO +50: **3º puesto OPEN / 2º puesto S.A**
- SABADO, Walter – COMPUESTO MASCULINO +50: **5º puesto OPEN / 3º puesto S.A**
- MEJUTO, Carlos – COMPUESTO MASCULINO +50: **7º puesto OPEN / 4º puesto S.A**
- RAMIREZ, Jorge – COMPUESTO MASCULINO +50: **9º puesto OPEN**
- MENENDEZ, Ioana – COMPUESTO FEMENINO +50: **1º puesto OPEN / 3º puesto S.A**



- PIRILLO, Alejandra – COMPUESTO FEMENINO +50: **3º puesto OPEN / 1º puesto S.A**
- JAPAZE, Cristina – COMPUESTO FEMENINO +50: **5º puesto OPEN / 5º puesto S.A**
- DELLA PENNA, Carlos – BAREBOW MASCULINO SUB-18: **1º puesto OPEN / 2º puesto S.A**
- TABELLA Fernando – BAREBOW MASCULINO +50: **1º puesto OPEN / 3º puesto S.A**
- MONTAGNOLI Walter – BAREBOW MASCULINO +50: **3º puesto OPEN / 4º puesto S.A**
- BERTIN Mauricio – BAREBOW MASCULINO +50: **4º puesto OPEN / 2º puesto S.A**
- URBANI Victor – BAREBOW MASCULINO +50: **6º puesto OPEN**
- LEAL Carlos – BAREBOW MASCULINO +50: **8º puesto OPEN**

En este torneo, de carácter abierto también hubo alguna participación de arqueros argentinos representando a sus clubes

#### ❖ 2º Clasificatorio Juegos Panamericanos Junior 2025

Ciudad de Buenos Aires, Argentina del 7 al 13 de marzo del 2025.

<https://www.ianseo.net/Details.php?told=15815>

- GONZALEZ VARGAS, Oriana Gabriel – RECURVO FEMENINO SUB-21: **5º puesto**
- PUEYO LOPEZ, Alma Fiorella – RECURVO FEMENINO SUB-21: **6º puesto**
- BOURDIN Josefina – RECURVO FEMENINO SUB-21: **9º puesto**
- CANO Emilia Victoria – RECURVO FEMENINO SUB-21: **17º puesto**
- MARTINEZ VELAZCO Daniel - COMPUESTO MASCULINO SUB-21: **4º puesto**
- LUENGO SAAVEDRA Agustín - COMPUESTO MASCULINO SUB-21: **9º puesto**
- TUERO, Juan Ignacio - COMPUESTO MASCULINO SUB-21: **9º puesto**
- GONZALEZ Guillermina - COMPUESTO FEMENINO SUB-21: **5º puesto**
- DE BENEDETTO Guillermina Noe - COMPUESTO FEMENINO SUB-21: **9º puesto**
- EQUIPO RECURVO MASCULINO SUB-21 (Silva-Bascary): **2º puesto (PLATA)**
- EQUIPO RECURVO FEMENINO SUB-21 (González-Pueyo): **3º puesto (PLATA)**
- EQUIPO COMPUESTO MIXTO SUB-21 (González-Martínez Velazco): **5º puesto**

#### ❖ South American Open Championships 2025

Medellín, Colombia del 7 al 13 de noviembre del 2023.

<https://www.ianseo.net/Details.php?told=15815>

- SILVA, Esteban – RECURVO MASCULINO: **9º puesto WRE / 8º puesto S.A**
- WALTER, Valentín - RECURVO MASCULINO: **17º puesto WRE / 17º puesto S.A**
- JAJARABILLA, Damián - RECURVO MASCULINO: **33º puesto WRE / 4º puesto S.A**
- PUEYO LOPEZ, Alma – RECURVO FEMENINO: **5º puesto WRE / 5º puesto S.A**
- GONZALEZ VARGAS, Oriana – RECURVO FEMENINO: **17º puesto WRE / 7º puesto S.A**
- ZAPATA, Irene – RECURVO FEMENINO: **17º puesto WRE / 9º puesto S.A**
- SABADO, Kevin- COMPUESTO MASCULINO: **7º puesto WRE / 9º puesto S.A**
- KNORR Iván - COMPUESTO MASCULINO: **17º puesto WRE / 9º puesto S.A**



- NIKOLAJUK Iván- COMPUESTO MASCULINO: **17º puesto WRE / 3º puesto S.A**
- GONZALEZ María Eugenia- COMPUESTO FEMENINO: **7º puesto WRE / 5º puesto S.A**
- CHEFFER Daniela - COMPUESTO FEMENINO: **17º puesto WRE / 9º puesto S.A**
- GONZALEZ Guillermina- COMPUESTO FEMENINO: **17º puesto WRE / 9º puesto S.A**
- CASTELLANOS Denis – BAREBOW MASCULINO: **6º puesto S.A**
- ABRODOS Matías – BAREBOW MASCULINO: **9º puesto S.A**
- ETCHEVERRY Diego Daniel – BAREBOW MASCULINO: **3º puesto WRE /**
- EQUIPO RECURVO MASCULINO (Jajarabilla-Silva-Walter): **7º puesto WRE / 4º puesto S.A**
- EQUIPO RECURVO FEMENINO (Pueyo-González-Zapata): **3º puesto WRE / 2º puesto S.A**
- EQUIPO RECURVO MIXTO (Pueyo-Silva): **3º puesto WRE / 3º puesto S.A**
- EQUIPO COMPUESTO MASCULINO (Sábado-Knorr- Nikolajuk): **5º puesto WRE / 3º puesto S.A**
- EQUIPO COMPUESTO FEMENINO (Cheffer-Gonzalez-Gonzalez): **6º puesto WRE / 3º puesto S.A**
- EQUIPO COMPUESTO MIXTO (Sabado-Gonzalez Briozzo): **3º puesto WRE / 4º puesto S.A**

De todas estas competencias, y sin desmerecer el desempeño de los restantes, es sin dudas la participación de Damián Jajarabilla a los **Juegos Olímpicos de París 2024** el hecho más importante a destacar dentro de una temporada de excelentes actuaciones.

#### ❖ CONCLUSION

Todo lo expuesto anteriormente refleja a grandes rasgos lo acontecido durante el período 1 de julio del 2024 al 30 de junio del 2025. En el aspecto federativo se nota la continuidad en el crecimiento de nuestra federación, a pesar de las situaciones complicadas del país. Año a año se siguen superando el número de clubes asociados, la cantidad de arqueros matriculados, cada año se realizan más torneos que reclutan mayor cantidad de participantes.

Hay grandes desafíos por enfrentar, como es el de elevar el nivel de nuestros deportistas para que puedan afianzarse a nivel regional y luego volver a ocupar los lugares de antaño a nivel continental para poder recién luego, buscar la proyección internacional.

Como siempre, los invitamos a continuar trabajando juntos, en pos de cumplir con la misión, visión y valores de nuestra querida FATARCO.

Sin más que agregar, solicitamos a los Sres. Delegados aquí presentes, tengan a bien aprobar la presente memoria.

Adrian ANTUNES  
VICEPRESIDENTE

Diego ADROVER  
PRESIDENTE